

МОО «КЛУБ РАДИОЛЮБИТЕЛЕЙ ГОРОДА ВОЛЖСКОГО»

электронный диплом

«CQKRV Hunter»

Выполнение условий дипломной программы разбито на четыре календарных этапа-сезона:

- декабрь-февраль (Зимний)
- март-май (Весенний)
- июнь-август (Летний)
- сентябрь-ноябрь (Осенний)

Зачет радиосвязей - все любительские КВ-диапазоны и виды модуляции (CW, SSB, FM, AM, DIGI, смешанные виды).

Участники:

Активаторы – действующие члены «Клуба радиолюбителей города Волжского», использующие в позывном сигнале символ «дробь», т.е. - /QRP, /QRPP, /P, /M, /AM, /0-9 и т.п.

Соискатели (охотники) - все остальные лицензированные радиолюбители.

Старт и зачет радиосвязей на диплом: с 2025 г.

Условия выполнения диплома активаторами:

Активаторы получают диплом при условии выполнения не менее 4 (количество сезонов в году) активаций в каждый календарный этап-сезон, независимо от года и способа активации (/QRP, /QRPP, /P, /M, /AM, /0-9).

Для зачета каждой активации, активатору необходимо провести не менее 12 (количество месяцев в году) радиосвязей с разными корреспондентами.

Повторные радиосвязи для активации разрешены на разных КВ диапазонах и разными видами модуляции.

Участие в полевых днях и дипломных программах других клубов и радиолюбительских организаций, идут в зачет.

Участие в соревнованиях, мемориальных и праздничных мероприятиях других клубов и радиолюбительских организаций, активацией не является.

Организаторами диплома, приветствуется проведение полных радиосвязей.

Рекомендуемый вариант сообщения для радиолюбительских сетей оповещения - «CQKRV AWARD».

Условия выполнения диплома соискателями (охотниками):

Для получения диплома, соискателю необходимо, в каждом этапе-сезоне, провести не менее 12 радиосвязей с радиостанциями-активаторами.

Повторные радиосвязи с активатором разрешены на разных КВ диапазонах, разными видами модуляции, в разные активации.

Для соискателей диплома, все радиосвязи активаторов, залитые в базу дипломной программы, и соответствующие условиям выполнения, идут в зачет.

Размещение условий выполнения, подсчет очков и выдача диплома – платформа hamlog.online, на основании логов, загруженных активаторами.

Условия выполнения диплома наблюдателями:

Условия выполнения аналогичные, при наличии не менее 12 двусторонних наблюдений за активаторами. Наблюдатели получают электронный диплом в личную почту. Заявку, в свободной форме, высылать в адрес менеджера диплома: ua4atl@list.ru

Позывные сигналы членов МОО «Клуб радиолюбителей города Волжского» на 02.12.24 г.:

RC4A, RN4AE, RQ4A, R4AS, RA4ALY, R4AF, UA4AVN, UA4AFM, RN4AM, R6DOP, UA4AMM, R4ACU, RA4ALZ, UA4AHU, UA4AB, R4ADD, R4ADN, R4ADT, RN4AX, UB4AET, RZ4AT, RA4APQ, UG4A, R4AY, RA4ACC, R4AFR, R4ADX, R4AFZ, R4AGA

RADIO AMATEURS CLUB VOLZHSKY

electronic diploma

"CQKRV Hunter"

Fulfillment of the diploma program conditions is divided into four calendar stages-seasons:

- December-February (Winter)
- March-May (Spring)
- June-August (Summer)
- September-November (Autumn)

Radio QSO credit - all amateur HF bands and modulation types (CW, SSB, FM, AM, DIGI, mixed types).

Participants:

Activators - members of the "RADIO AMATEURS CLUB VOLZHSKY" using the "fraction" symbol in the call sign, i.e. - /QRP, /QRPP, /P, /M, /AM, /0-9, etc.

Applicants (hunters) - all other licensed radio amateurs.

Start and crediting of QSOs for the diploma: 2025

Conditions for completing the diploma by activators:

Activators receive a diploma subject to completing at least 4 (number of seasons in a year) activations in each calendar stage-season, regardless of the year and activation method (/QRP, /QRPP, /P, /M, /AM, /0-9).

To credit each activation, the activator must conduct at least 12 (number of months in a year) QSOs with different correspondents. Repeated QSOs for activation are allowed on different HF bands and with different types of modulation.

Participation in field days and diploma programs of other clubs and amateur radio organizations counts.

Participation in competitions, memorial and festive events of other clubs and amateur radio organizations is not considered activation.

The organizers of the diploma welcome full QSOs.

Recommended message option for alert networks - «CQKRV AWARD».

Conditions for completing the diploma by applicants (hunters):

To receive the diploma, the applicant must, in each stage-season, conduct at least 12 radio contacts with radio stations-activators.

Repeated radio contacts with the activator are allowed on different HF bands, different types of modulation, in different activations.

For diploma applicants, all radio contacts of activators uploaded to the diploma program database and corresponding to the conditions of completion are counted.

Posting of the conditions of completion, scoring and issuance of the diploma - the hamlog.online platform, based on the logs uploaded by activators.

Conditions for completing the diploma by SWL:

The conditions of completion are similar, if there are at least 12 bilateral observations of activators. Observers receive an electronic diploma in their personal mail. Send the application, in free form, to the address of the diploma manager: ua4atl@list.ru

Call signs of members of the «RADIO AMATEURS CLUB VOLZHSKY» (25.11.24): RC4A, RN4AE, RQ4A, R4AS, RA4ALY, R4AF, UA4AVN, UA4AFM, RN4AM, R6DOP, UA4AMM, R4ACU, RA4ALZ, UA4AHU, UA4AB, R4ADD, R4ADN, R4ADT, RN4AX, UB4AET, RZ4AT, RA4APQ, UG4A, R4AY, RA4ACC, R4AFR, R4ADX, R4AFZ, R4AGA